

SEB-Protokoll vom 19.02.2024 um 19:00

Anwesend: Frau Ruch, Frau Heger, Herr Grewe, Frau Schöneck, Frau Druck, Frau Antipca, Frau Bauer, Frau Frangel, Frau Spinner, Frau Kachel, Frau Portuné, Frau von Fumetti

Entschuldigt: Frau Ünal

Protokoll: Frau Kachel

TOP 1 Personal- und Raumsituation

Seit einiger Zeit gibt es im Anbau einen Wasserrohrbruch, der zwei Klassenräume betrifft. Diese Räume können nicht genutzt werden, da aufwändige Sanierungsarbeiten erforderlich sind. Die erste Klasse, die unmittelbar betroffen ist, ist schon in den Mehrzweckraum umgezogen. Hier muss noch eine Tafel angeschafft werden. Auch die Nachbarklasse muss ausziehen, weil die Sanierungsarbeiten zu laut sind. Da es keinen Raum mehr gibt, ist angedacht, dass die Klasse in einen Container am Kindergarten Haus der Klänge zieht.

Auch mittwochs, wenn der Religionsunterricht stattfindet, sind nicht genug Räume vorhanden für die ganzen Gruppen. Daher weicht immer eine Gruppe auf den Hof bzw. in die Bücherei aus. Ab Sommer werden die alten Container abtransportiert. Demnächst beginnt der Abriss der ehemaligen Firma Noll auf dem Nachbargelände. Eine Verbindung zwischen der Donnersbergstraße und der Pestalozzistraße als Zugang zum Kindergarten Haus der Klänge wäre gut. Auch die Schwimmhalle wird zeitnah abgerissen. Im hinteren Bereich des Geländes wird dann eine Übergangslösung in Modulbauweise mit sechs Klassenräumen errichtet. Frau Ruch ist bereits mit dem zuständigen Architekten der Stadt in Kontakt.

In den nächsten drei Jahren wird sich die Schülerzahlen vervielfachen, sodass die Räume perspektivisch nicht reichen werden.

TOP 2 Fastnacht & Aktionen

Fastnacht lief sehr gut. Sowohl die Kinder als auch die Lehrer fanden den Umzug und die Feiern sehr schön. Die zweiten Klassen sind mitgelaufen und die meisten anderen Klassen haben zugeschaut. Demnächst ist mit den Kindern ein Tanztage geplant, an dem die ganze Schule Tänze auf dem Schulhof eingeübt werden.

Zum diesjährigen Jubiläum des Gutenberg-Marathons in Mainz plant die Fachschaft Sport eine Laufgruppe anzumelden. Die dritten Klassen führen am 20.02. ein Rope Skipping Projekt mit anschließender Vorführung durch.

Alle Vorschulkinder nehmen an einem Zirkusprojekt am JUKU teil. Die Kinder von der betreuenden Grundschule kommen dazu. Pro Stufe sind im nächsten Schuljahr verschiedene Projekte zum Thema Gesundheit geplant.

TOP 3 Personal

Es gibt eine neue BGS-Leitung seit 01.02. Sie stellt die fachliche und pädagogische Betreuung der Kinder sicher. Zunächst wird sie das Zirkusprojekt durchführen und im Frühjahr ist noch ein Gesangsprojekt mit dem Gymnasium am Römerkastell geplant. Zwei weitere Kolleginnen kamen in

Teilzeit dazu. Aufgrund eines Krankheitsfalls haben zwei Kolleginnen die Klassenleitung der 4b übernommen.